



## Les classes de 4B et 4D à Angoulême

publié le 24/03/2022 - mis à jour le 30/03/2022

Mardi 22 mars les élèves de 4emeB et 4emeD ont pu découvrir différentes expositions au Fonds Régional d'Arts Contemporain (FRAC) et au Musée du papier à Angoulême. Au FRAC la visite guidée s'est enchaînée avec un atelier pratique et au Musée du papier les élèves ont pu découvrir l'exposition permanente "Charente confluences" et une exposition temporaire sur les arts de l'islam.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.